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DEFINIZIONE 
DI VERBI 
CAUSATIVI

Make, Let, Have, Help e Get si chiamano verbi 
“causativi” perché esprimono un’azione non 
compiuta dal soggetto, ma fatta compiere ad altri. 
Sono sempre seguiti dal complemento oggetto e 
dal verbo alla forma base.

I verbi causativi sono sempre seguiti da:

1.complemento oggetto;

2.più verbo alla forma base (ovvero “dall’infinito 
senza il to“).



MAKE
Quando inserito nella costruzione “soggetto + verbo + 
oggetto + forma base del verbo” – indica 
una costrizione:

• Paul made me wash the dishes.
Paul mi ha fatto lavare i piatti.

• They made me leave.
Mi hanno fatto andare via.

• Oppure il “far fare” qualcosa a qualcun’altro, sia in 
positivo che in negativo:

• The comedian really made us laugh last night.
Il comico ci ha fatto ridere davvero molto ieri sera.

• That film made me cry.
Quel film mi ha fatto piangere.



LET Significa “permettere” nel senso di dare un 
permesso:

• My mom let me go by myself.
Mia mamma mi ci ha fatto andare da sola.

• Lucy’s father doesn’t let her use his car.
Il padre di Lucy non le fa usare la sua macchina.



HAVE
Ha il significato di delegare qualcosa a qualcuno:

The teacher had the students do the assignment
L’insegnante fece fare il compito agli studenti.
(Nel senso di: “L’insegnante disse agli studenti di 
fare il compito”).

We had the plumber fix our sink.
Abbiamo fatto aggiustare il lavandino all’idraulico.

ATTENZIONE! Non confondere questa struttura con 
quella passiva!
I had my car washed.
Mi sono fatto lavare la macchina.



HELP Indica una richiesta di aiuto:

• Could you help me move this heavy table?
Mi aiuteresti a spostare questo tavolo pesante?

• A volte può anche essere seguito da un infinito, 
ma si tratta di una forma meno utilizzata:

• Could you help us to put up a tent?
Ci aiuteresti a montare la tenda?



GET

Indica una persuasione:

In questo caso eccezionale, per la costruzione non si usa 
la forma base del verbo ma «l’infinito con to»:
He got me to sign that letter.
Mi fece firmare quella lettera.
I couldn’t get her to understand the problem.Claire from 
UKAdam from USA
Non sono riuscito a farle capire il problema.

Anche i verbi di percezione come watch, see, hear usano 
la costruzione dei verbi causativi
(«infinito senza to»), come make, have, let, help

I watched them play. (NOT I watched them to play.) = Li 
ho visti giocare.
We heard her sing. (NOT We heard her to sing.) = 
L’abbiamo sentita cantare.


